



共に歩み支え愛^{あい}続けて50年、これからもずっと。



▲参加者も一緒に踊り、会場を盛り上げる

10月31日（火）、あすばる大崎において、『平成29年度大崎町合同金婚式』が開催され、金婚（婚姻50年）を迎えられたご夫婦17組が参加しました。

式では、『大崎町民舞の会さざんか』による祝儀の舞や『音楽体操グループ』による余興が披露され、会場を盛り上げました。

謝辞を務めた本田征洋さん・ヨシ子さん夫婦は、「多くの人に支えられ、2人とも健康でいられることに喜びを感じます。今日は思い出に残る1日が過ぎました。」と話しました。

シルバー人材センターが小・中学校へ雑巾寄贈

11月9日（木）、大崎町シルバー人材センターが町内の小・中学校へ手作りの雑巾を寄贈し、その贈呈式が大崎中学校で行われました。

贈呈式では、センター会員の枝次セツ子さん、太崎アサ子さんから生徒代表の甲斐崎昌汰さん、本倉舞羽さんへ雑巾が手渡されました。

雑巾は6月からタオルの収集が行われ、その後10月から約1か月半をかけて800枚超が作られました。

甲斐崎さんと本倉さんは、「学校のために作っていただき感謝します。学校美化に努めていきます。」と話しました。



▲左から甲斐崎昌汰さん、本倉舞羽さん、枝次セツ子さん、太崎アサ子さん

県スポーツ推進委員功労者表彰受賞！田代浩さん



▲今後ますますの活躍に期待

10月28日（土）、薩摩川内市で開催された『第53回鹿児島県スポーツ推進委員研究大会』において、本町大崎地区選出の田代浩スポーツ推進委員が『平成29年度鹿児島県スポーツ推進委員功労者表彰』を受賞されました。

田代さんは平成18年度からスポーツ推進委員として軽スポーツの普及推進、地域におけるスポーツ活動の指導にご尽力されており、その功績が認められ今回の受賞となりました。